



# Presseinformation

Datteln, 21. April 2021

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

---

## **#Datteln um die Welt: Wir haben schon 10.690 Kilometer geschafft!**

Die Dattelner\*innen sind so viel gejoggt, gelaufen und geradelt, dass sie die Welt schon zu einem Viertel umrundet haben

Cannock, New York, Mexiko-Stadt: Was haben diese Städte gemeinsam? Richtig, es sind Zielorte unserer Aktion „Datteln um die Welt“, die wir nach insgesamt 10.690 Kilometer bereits erreicht haben. Drei Wochen nach dem Start der Aktion ein super Ergebnis.

„Dass wir die Weltumrundung schaffen, stand nie in Frage. Aber wir freuen uns sehr über die vielen Teilnehmer\*innen und das rasante ‚Reisetempo‘, mit dem wir unterwegs sind“, sind sich Bürgermeister André Dora und Projektkoordinatorin Marielena Hauch einig. Vielleicht heißt es am Ende ja nicht „Datteln um die Welt!“, sondern „Datteln in 80 Tagen um die Welt“. „Das frühlingshafte, schöne Wetter motiviert vielleicht noch weitere sportbegeisterte Dattelner\*innen, an der Aktion teilzunehmen. Die Teilnahme ist zu jedem Zeitpunkt möglich“, ergänzt André Dora weiter. Wichtig ist es natürlich weiterhin, dass die aktuellen Corona-Regeln eingehalten werden.

Von Mexiko-Stadt aus geht zum nächsten Halt: Christchurch, an der Ostküste von Neuseeland. „Wir sind also sprichwörtlich auf dem Weg ans Ende der Welt“, informiert Marielena Hauch über den Reiseplan. „Bis wir in Neuseeland ankommen, ist aber erstmal kein Land in Sicht. Schließlich müssen gut 10.000 Kilometer Pazifik überquert werden.“ Und André Dora ist sich sicher „Mit vereinten Kräften werden wir auch das Ziel ganz schnell erreichen!“